

Ran an die Kohlen

Deutsche Grillmeisterschaft in Göppingen

Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren: Am 18. und 19. Mai findet die Deutsche Grillmeisterschaft 2013 der German Barbecue Association e. V. (GBA) im Göppinger Stauferpark statt.

Vergeben werden die offiziellen Titel »Deutscher Grillmeister 2013 und Deutscher Vizegrillmeister 2013« bei den Profis und bei den Amateuren. Darüber hinaus winken den GewinnerInnen der einzelnen Gänge weitere Preise. Bei den Titelkämpfen können Grillteams aus Deutschland starten, die aus maximal acht TeilnehmerInnen bestehen. Insgesamt stehen für die Teams sieben unterschiedliche Gänge zur Wahl, von denen fünf in die Wertung einfließen.

Natürlich soll auch für die BesucherInnen der Spaß nicht zu kurz kommen: Neben kreativen Grillmenüs hat die GBA ein kurzweiliges Bühnenprogramm auf die Beine gestellt. Auf alle Grillinteressierten aus dem Kreis Göp-

pingen wartet zudem der Wettbewerb zum »Staufer Grillmeister 2013«: Am Samstag, 18. Mai werden innerhalb von drei Stunden drei Gerichte auf dem Grill zubereitet und anschließend von einer Jury bewertet. Im Anschluss an den Wettbewerbs findet die Preisvergabe durch den Grillkönig 2012, Michael Hoffmann, statt. Weitere Infos und Anmeldung auf www.gbaev.de

Der Stadtanzeiger verlost **5 x 1 Familienkarte für die Deutsche Grillmeisterschaft in Göppingen, gültig am Sonntag, 19. Mai.** Um zu gewinnen, nennen Sie das Stichwort »Grillen« unter der **Telefon-Hotline 0 13 79/ 88 03 08** (Region 0,50 Euro/Anruf auf Festnetz der DTAG, ggf. abweichender Preis aus dem Mobilfunknetz) oder schicken Sie eine **SMS mit »STAZ4«, Name und Adresse an die Nummer 1111.** Die Leitungen sind bis 14. Mai geschaltet, der Rechtsweg ist ausgeschlossen.